



## RINGKASAN

NURUL KHAIRANI. Pembuatan *Dashboard Stand Alone* Berbasis Web dengan Menggunakan SAP di PT Sigma Metrasys Solution. *Web-Based Dashboard Stand Alone by Using SAP at PT Sigma Metrasys Solution*. Dibimbing oleh WALIDATUSH SHOLIHAH.

PT Sigma Metrasys Solution (Metrasys) adalah anak perusahaan Telkomsigma, Metrasys merupakan perusahaan penyedia layanan pendukung bisnis berbasis teknologi informasi. Metrasys menyediakan jasa solusi untuk *System Application and Product in Data Processing* (SAP) dan aplikasi *International Business Machines Corporation* (IBM) serta berperan sebagai local partner di Indonesia. Dengan mendirikan Metrasys memberi peran penting untuk memberikan solusi dalam memperkuat bisnis di bidang sistem informasi bagi Telkom Indonesia.

Saat ini PT Waskita Karya telah menggunakan teknologi informasi yang berguna untuk mengelola kegiatan manajemen perusahaan terutama dalam bidang keuangan, teknologi informasi yang digunakan berupa aplikasi web untuk memproses data dan informasi perusahaan. Seiring berkembangnya perusahaan semakin banyak dan beragam data yang dimiliki. Kelemahan dari sistem teknologi informasi ini yaitu menyulitkan pihak perusahaan dalam melakukan analisis terhadap data tersebut. Proses pembuatan laporan yang sesuai dengan keinginan manajemen perusahaan seringkali membutuhkan waktu yang cukup lama. Hal ini juga mengakibatkan proses pembuatan keputusan yang dilakukan oleh pihak manajemen menjadi kurang maksimal. Untuk dapat menangani data dalam jumlah besar dan memanfaatkan semaksimal mungkin bukanlah hal yang mudah.

Sebuah sistem informasi yang dapat mengatasinya yaitu dengan membangun sebuah sistem informasi *dashboard stand alone* berbasis web menggunakan SAP, untuk memberikan sebuah informasi laporan keuangan dalam bentuk visual yang menarik dan mudah untuk dimengerti.

Metode yang digunakan dalam pembuatan sistem informasi *Dashboard Keuangan Konsol* berbasis web yaitu menggunakan metodologi ASAP. *Accelerated SAP* (ASAP) adalah sebuah metodologi yang diciptakan SAP sebagai panduan implementasi aplikasi SAP ERP.

Kata kunci : *dashboard stand alone*, ASAP, ERP, SAP.